



“La deben despojar de su título”: PAN exigió sanciones contra Yasmín Esquivel tras comunicado de la UNAM



Durante la noche del jueves, la Universidad Nacional Autónoma de México (**UNAM**) compartió un comunicado en el que [anunció que el rector Enrique Graue Wiechers dirigirá un mensaje durante la tarde de este viernes.](#)

Y aunque la casa de estudios no especificó de qué trataría, varios usuarios en redes sociales, así como actores de la escena política, especularon que podría tratarse sobre un tema que ha manchado el prestigio de la institución: el título de la ministra **Yasmín Esquivel Mossa**.

De este modo, las reacciones de los políticos estuvieron enfocadas en este hecho. Tal fue el caso del exsecretario del Trabajo en el sexenio de Felipe Calderón, **Javier Lozano**, quien con un breve mensaje en su cuenta oficial de Twitter, se mostró pendiente de lo que sucedería.

De forma similar hizo la diputada por el Partido Acción Nacional (**PAN**) **Mariana Gómez del Campo**, quien agregó a su comentario que no se jugaba con el prestigio de la UNAM.

También estuvo la publicación de **Ricardo Villarreal García**, diputado del PAN, quien fue más lejos y afirmó directamente que el mensaje **sí tratará de Yasmín Esquivel**. Añadió que se le debía retirar el título y que debía renunciar a su cargo.